

Les présidents de la Russie et de l'Équateur discutent de la lutte contre Covid-19

Image not found or type unknown



Moscou, 5 août (RHC) Le président russe Vladimir Poutine s'est entretenu aujourd'hui par téléphone avec son homologue équatorien, Guillermo Lasso, sur la lutte commune contre la pandémie de Covid-19, selon une note officielle.

Les dirigeants ont également discuté des relations russo-équatoriennes et ont confirmé leur volonté mutuelle d'intensifier les efforts pour développer la coopération dans les domaines politique, commercial et économique, entre autres.

Lors de cette première conversation téléphonique, Poutine a félicité Lasso pour la Journée de l'indépendance de l'Équateur, qui aura lieu mardi prochain, et a convenu de poursuivre les contacts.

À la mi-mai dernier, l'Équateur a approuvé l'utilisation d'urgence du vaccin russe Sputnik V contre le coronavirus SARS-CoV-2, selon le Fonds d'investissement direct russe, responsable de la commercialisation du médicament à l'étranger.

Par la suite, des contrats ont été signés entre les parties pour la livraison du médicament au pays sud-américain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/266221-les-presidents-de-la-russie-et-de-lequateur-discutent-de-la-lutte-contre-covid-19>



Radio Habana Cuba